

Registra balanza peor déficit en 5 años (Reforma 26/08/13)

Registra balanza peor déficit en 5 años (Reforma 26/08/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 agosto 2013).- Durante julio de este año, la balanza comercial presentó un déficit por mil 437 millones de dólares, con lo que el desequilibrio acumulado durante los primeros siete meses del año llegó a 3 mil 299 millones, el más pronunciado en un lustro para un periodo similar, según datos oportunos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el periodo de enero a julio de 2008, el déficit comercial del País alcanzó los 3 mil 727 millones de dólares, de acuerdo con cifras del Inegi. El mayor saldo comercial negativo tuvo que ver con una desaceleración más marcada en las exportaciones, con una variación de 1.4 por ciento en los primeros siete meses de 2013, que en las importaciones, las cuales subieron 4.3 por ciento. De enero a julio del año pasado, las ventas al exterior observaron un avance de 7.7 por ciento anual y las compras provenientes del extranjero 7.4 por ciento. Tan sólo en el séptimo mes de 2013, el valor de las exportaciones de mercancías fue de 32 mil 214 millones de dólares, lo que implicó un aumento anual de 6.3 por ciento, producto de las alzas de 13.3 por ciento en las exportaciones petroleras y de 5.3 por ciento en las no petroleras. A su vez, esta última cifra fue resultado neto de una variación de 7.1 por ciento en las exportaciones no petroleras dirigidas a Estados Unidos y de una caída de uno por ciento en las canalizadas al resto del mundo. Con información desestacionalizada, las exportaciones totales de mercancías registraron en el mes en consideración un crecimiento mensual de 0.94 por ciento, ligando su segundo mes con alza. El valor de las importaciones de mercancías fue de 33 mil 651 millones de dólares, lo cual representó un incremento de 9.6 por ciento con relación al dato del mismo mes de 2012. Las importaciones totales tuvieron una variación mensual de 0.77 por ciento, luego de caer 1.42 por ciento en junio pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo